

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

TALLERES SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS

IMPARTEN VALORES CÍVICOS A LOS NIÑOS

Por Jorge Vargas Sánchez

Niños de 6 a 14 años de edad recibieron por parte de personal del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) 29 talleres que versaron sobre valores democráticos; los cursos fueron ofrecidos en el periodo vacacional escolar en ocho municipios. De este modo, los cursos fueron impartidos por funcionarios del Instituto a 630 niñas y niños en centros culturales, bibliotecas y parques recreativos de los municipios de Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo, según un comunicado del organismo electoral ciudadano. Los que impartieron los talleres son promotores cívico-democráticos adscritos a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica del IEEQ, y el objetivo fue “ampliar el conocimiento de los asistentes respecto al IEEQ y los valores democráticos como: la participación, el respeto, la tolerancia, la legalidad, el diálogo y el consenso”. El Instituto precisó que este programa educativo se ha implementado en los 18 municipios del estado desde el 2013, con apoyo de las autoridades municipales. La impartición de estos talleres es parte de las actividades programadas por el IEEQ, dirigidas a todos los estratos sociales, como parte de la intención de avanzar en educación cívica y cultura democrática. Se habla entonces de que no solamente los niños en edad escolar de esas edades se han beneficiado con dichas acciones, también están estudiantes universitarios, funcionarios partidistas y hasta burócratas, cuyo trabajo tiene que ver con la democracia y la educación cívica. Los talleres y los cursos de capacitación han sido aplicados en tiempos indistintos, pero siempre acorde a las actividades programadas por el organismo ciudadano y las necesidades en aquellos renglones que tiene la sociedad queretana. (PA, 9)

IMPULSAN LA DEMOCRACIA

El IEEQ impartió 29 talleres sobre valores democráticos a 630 niñas y niños en ocho municipios, para ampliar su conocimiento respecto al Instituto y valores como: la participación, respeto, tolerancia, legalidad, diálogo y el consenso. (EUQ, 3)

IMPARTE IEEQ TALLER INFANTIL SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS

Por Noticias

Funcionarios del Instituto Electoral del Estado de Querétaro impartieron 29 talleres sobre valores democráticos a 630 niñas y niños en ocho municipios del estado, durante el periodo vacacional escolar. Los talleres se realizaron en centros culturales, bibliotecas y parques recreativos de los municipios de Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo. Dichas actividades estuvieron a cargo de promotores cívico-democráticos adscritos a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica del organismo comicial y fueron dirigidas a menores de edad de 6 a 14 años. (N 2)

IMPARTE TALLERES SOBRE VALORES

Por Redacción

Funcionarios del Instituto Electoral del Estado de Querétaro impartieron 29 talleres sobre valores democráticos a 630 niñas y niños en ocho municipios del estado, durante el periodo vacacional escolar. Los talleres se realizaron en centros culturales, bibliotecas y parques recreativos de los municipios de Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo. Dichas actividades

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

estuvieron a cargo de promotores cívico-democráticos adscritos a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica del organismo comicial y fueron dirigidas a menores de edad de 6 a 14 años. El objetivo de las mismas es ampliar el conocimiento de los asistentes respecto al IEEQ y los valores democráticos como: la participación, el respeto, la tolerancia, la legalidad, el diálogo y el consenso. Este programa educativo se ha implementado en los 18 municipios del estado desde el año 2013, con apoyo de las autoridades municipales. (AM, 6)

<http://adnformativo.mx/comparte-ieeq-valores-con-ninos-y-ninas-de-queretaro/>

<http://queretaroafondo.com/ieeq>

<https://queretaro.quadratin.com.mx/Imparte-IEEQ-talleres-infantiles-sobre-valores-democraticos/>

<http://www.elcantodelosgrillos.mx/imparte-ieeq-talleres-sobre-valores-democraticos-a-ninas-y-ninos>

http://lacronicaregional.com/imparte-ieeq-talleres-sobre-valores-democraticos-a-ninas-y-ninos/?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

CONFIRMA PAN QUE FÁTIMA HANEL IMPUGNÓ LA DECISIÓN DEL TRIBUNAL

Por Guillermo Contreras

El comité municipal del PAN en Tequisquiapan será respetuoso de las decisiones que tomen las instituciones electorales con respecto al procedimiento que inició Fátima Hanel para que se le respeten sus derechos como regidora plurinominal en segunda posición, de acuerdo con el secretario general del organismo político Jorge Villanueva, quien consideró como “lamentable” que los problemas entre militantes se estén haciendo públicos. Sin embargo, recordó que la sentencia fue anunciada por el TEEQ y con base en ella los actores políticos toman las providencias para defender sus verdades. Por su parte, Fátima Hanel informó que ayer acudió a la Sala Monterrey del TEPJF para iniciar la impugnación. Consideró que la decisión tomada por los magistrados en Querétaro no coincide con asuntos similares y citó como ejemplo un procedimiento similar en el municipio de Ezequiel Montes. (AM, 9)

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

PRI

VOTARÁ HOY EL CDE DEL PRI SI RATIFICA A BELTRONES

Por Enrique Zamudio

El dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, confió en que la mayoría de los consejeros estatales del tricolor, ratifiquen esta tarde a Manlio Fabio Beltrones como líder nacional del PRI. En entrevista, Ortiz Proal dijo que hoy sesionará el Consejo Estatal del PRI, donde cerca de 560 consejeros podrán emitir su voto para manifestar su apoyo a la fórmula encabezada por Manlio Fabio Beltrones y Carolina Monroy y del Mazo. (N 5 / DQ 4)

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

CONSENSA PRI ESTATAL APOYO A MANLIO FABIO

Por Jaquelin Hernández

Hoy en punto de las 6:00 de la tarde se llevará a cabo en la sede del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional la asamblea de consejeros estatales para elegir al nuevo liderazgo nacional; ayer, exdirigentes estatales de dicho instituto político sostuvieron una reunión a puerta cerrada, donde se les exhortó a ser solidarios con el planteamiento de apoyar a la fórmula que encabeza Manlio Fabio Beltrones Rivera. (PA, 4)

AVALA BGU A BELTRONES COMO LÍDER

Por Candhy Escalante

Reconoce el coordinador del Grupo Legislativo del Partido Revolucionario Institucional, Braulio Guerra Urbiola, en el candidato único para dirigir al tricolor, Manlio Fabio Beltrones, a un político de experiencia, capacitado y disciplinado, además de informar que será hoy en asamblea estatal cuando se emitan las votaciones. Lo anterior luego de que este lunes la Comisión Nacional de Procesos a Internos del PRI declaró a Manlio Fabio Beltrones como presidente electo del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor, sin embargo, los procesos en las asambleas estatales deben realizarse. (PA, 4)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: AUDITARÍA IP AL GOBIERNO

Por Laura Banda

Querétaro, Qro.- Anuncia la Coparmex la conformación de un Consejo Auditor para la Cuenta Pública del Estado y municipios, acción con la que se pretende evitar la opacidad y el dispendio de los recursos públicos de las siguientes administraciones, para ello este próximo martes celebrarán la firma de convenios de colaboración al menos con los ayuntamientos de Querétaro, El Marqués, Corregidora y San Juan del Río. Con estas acciones lo que se pretende, enfatizó el presidente del sindicato patronal en la entidad, Darío Malpica Basurto, es que las nuevas autoridades "sepan que hay ciudadanos atrás revisando cómo se está gastando el dinero", de aquí la importancia de contar con auditores ciudadanos independientes a las administraciones para evitar ser juez y parte. En conferencia de prensa, detalló que el convenio de colaboración denominado por el gobierno de Excelencia en Querétaro periodo 2015-2018, contempla tres compromisos específicos; la formación de un consejo auditor de cuentas públicas ciudadano, en el que participarán de manera activa rectores y académicos de 31 universidades público y privadas, así como expertos consultores fiscales, asegurando la participación ciudadana efectiva en fiscalización de recursos públicos y el manejo responsable de los mismos y la inversión, con medidas que potencien el desarrollo regional y disminuyan la pobreza, el desempleo y la desigualdad. (DQ principal)

N: DOS BALEADOS

Por Alfonso García

Dos personas de sexo masculino lesionadas con arma de fuego –uno de ellos se encuentran grave-, así como dos detenidos, es el saldo de un intento de asalto registrado anoche en la colonia Libertadores de América. (N principal)

AM: DEUDAS DE MUNICIPIOS Y ESTADOS DEL PAÍS SERÁN UN “SHOCK”

Por Diego Rivera

Las deudas del Poder Ejecutivo y de los municipios del estado son perfectamente manejables; sin embargo, la federación dará a conocer diferencias entre lo que dicen deber y lo que realmente deben otras entidades del país, lo que podría ser un shock para la ciudadanía, aseguró el auditor superior del estado, Rafael Castillo Vandenpeereboom. El titular de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE) explicó que en este análisis

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

que se hizo en el estado a la par de la federación revisa las deudas legalmente contratadas y garantizadas con recursos federales y estatales. (AM, principal)

CQ: EMPLAZAN A USEBEQ A JUSTIFICAR BOQUETE MILLONARIO

Por Arturo Espinosa

La Unidad de Servicios de Educación Básica del Estado de Querétaro (USEBEQ) tendrá hasta el 3 de septiembre para entregar la información detallada acerca de los recursos faltantes detectados, detalló Luis Bernardo Nava, coordinador del proceso entrega-recepción de la próxima administración estatal. Detalló que se pidió un estado financiero completo a esta institución para poder corroborar la situación en que se encuentra, ya que dijo se debe verificar si estos recursos realmente fueron considerados por parte de la autoridad federal o no, como explica este organismo y detallar la cifra exacta de lo faltante. Explicó que se estarán adelantando los trabajos de este proceso, para que antes de los primeros días de septiembre se puedan revisar todas las secretarías, por lo que actualmente ya se han ingresado las solicitudes de información para que las dependencias las tengan listas lo antes posible. Concluyó que la actual administración estatal tiene toda la disposición para entregar la información solicitada, por lo que hasta el momento no se ha tenido ningún contratiempo. (CQ principal)

PA: ENTREGA EN 3 ETAPAS: NAVA

Por Jorge Vargas Sánchez

En 15 días, el 3 de septiembre, el Gobierno Estatal saliente debe haber entregado ya al equipo de transición del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, toda la información técnica que guarda la administración pública estatal, luego de lo cual la documentación recibida será analizada, precisó el vocero del mandatario entrante, el diputado Luis Bernardo Nava. En el Hotel Mirabel, el legislador ofreció la primera rueda de prensa relacionada con la entrega-recepción de la actual administración pública estatal. Dijo que este proceso se llevará a cabo en tres fases: la primera será la entrega de la información técnica, la segunda para analizar la documentación recibida, y la tercera para realizar una o dos reuniones más con los funcionarios públicos del actual Gobierno del Estado “para desahogar cualquier inquietud, cualquier duda”. (PA, principal)

EUQ: QUERÉTARO, SEGUNDA DEUDA MÁS BAJA: ESFE

Por Norma Ayala

El auditor de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE), Rafael Castillo Vanderpeereboom, informó que las deudas que existen en la entidad, incluida la del propio estado y las de otros cinco municipios (Corregidora, San Juan del Río, Querétaro, Tequisquiapan y El Marqués), son manejables y con recursos económicos que las respaldan. Comentó que el lunes 24 de agosto se publicará en la Sombra de Arteaga, la situación actual de la deuda del estado, incluida la de los municipios, esto derivado de una auditoría especial que el Congreso de la Unión solicitó a las legislaturas locales de los estados, a través de las Entidades Superiores de Fiscalización. (EUQ, principal)

PODER LEGISLATIVO

NO HAY TIEMPO SUFICIENTE PARA GLOSA

Por Lenin Robledo

Marco Antonio León Hernández, presidente de la 57 Legislatura, adelantó que debido a que no hay tiempo suficiente, este año no habrá glosa, sin embargo, aseguró que existe una comunicación cercana con todos los funcionarios estatales. “Cualquier Comisión del Congreso o cualquier diputado en particular que requiera de

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

alguna información, hay la apertura del gobierno de José Calzada Roviroza para escucharlos, para atenderlos y para hacer el análisis de lo que se quiere”, dijo. (EUQ, 3)

ANALIZA NAVA PEDIR LICENCIA AL CONGRESO

Por Jorge Vargas Sánchez

Distando un mes y una semana para que termine su encargo de legislador local, Luis Bernardo Nava comentó que valora si pedirá o no licencia para separarse del Congreso del Estado antes del 25 de septiembre, o se queda desempeñando además su quehacer de vocero del gobernador electo Francisco Domínguez Servién. (PA, 9)

CONFÍA LEÓN HERNÁNDEZ EN OBTENER SU JUBILACIÓN

Por Candhy Escalante

Está en espera el presidente de la Mesa Directiva, Marco León Hernández, de que el Poder Judicial de la Federación dé a conocer la resolución sobre el amparo colectivo anunciado y entregado por un grupo de ciudadanos que estaban en contra de su jubilación, así lo dio a conocer el propio diputado independiente. Al respecto, el presidente de la Mesa Directiva afirmó que él cumplió con todos los requisitos solicitados para su jubilación, por lo que esta no tiene por qué ser rechazada. (PA, 4)

MARCO LEÓN DESMIENTE A SUBSECRETARIO

Por Paulina Rico

El diputado Marco Antonio León Hernández desmintió el hecho de que la Legislatura cuente con algún documento que pueda resolver el conflicto del terreno entre la UAQ campus Tequisquiapan, los ejidatarios y gobierno del estado, luego de que Juan Carlos Espinosa Larracochea, Subsecretario de Desarrollo Político y Social afirmara lo contrario. “Nosotros no tenemos ninguna información en la Legislatura, lo que dijo ayer el subsecretario no es cierto”. (DQ 4)

DIPUTADOS/ ACELERÁN INICIATIVA DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS

Por Irán Hernández

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información de la LVII Legislatura de Querétaro, Alejandro Cano, informó que dará celeridad al análisis de la iniciativa de Ley para la protección del Ejercicio Periodístico, que presentó el diputado del PRI, Braulio Guerra. Comentó que esperará a que la Mesa Directiva turne el documento, para darle el estudio necesario y si es posible, aprobar el proyecto, antes de que finalice el periodo de esta legislatura. (CQ p4)

PODER EJECUTIVO

TENDRÁN GIRA DE DESPEDIDA SANDRA Y EL GOBERNADOR

Por Carolina Sánchez

La señora Sandra Albarrán de Calzada adelantó que en la última gira que realice el gobernador José Calzada Roviroza, por el estado de Querétaro, le acompañará para agradecer el apoyo de la ciudadanía. Sobre su reunión con Karina Castro dijo que se trató de algo sumamente fructífero y que seguramente traerá lo mejor para la entidad. (PA, 12)

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

SALDO MIGRATORIO POSITIVO EN QUERÉTARO: COESPO

Por Montserrat Márquez

El estado de Querétaro cuenta con un saldo migratorio positivo, Helio Pareja Amador, coordinador del Consejo Estatal de Población (Coespo), quien explicó que esto se debe a que hay un mayor número de personas que ingresan a la entidad de los que salen en busca de otras oportunidades. Detalló que mediados de 2015 se estimó llegarían a Querétaro 23 mil 200 personas de otras entidades, se iban cerca de 13 mil a otras entidades y cerca de 9 mil a otros países; por lo cual deja una estadía de aproximadamente dos mil personas. “A nivel nacional son pocos los estados que tienen un saldo migratorio positivo, es decir que reciben más personas de las que se van, Querétaro es uno de ellos, el volumen de expulsión no puede ser tan alto como el de Estado de México, Nuevo León, Puebla, Jalisco”, puntualizó. (AM, 2)

TRANSICIÓN DE GOBIERNO

ASISTE FRANCISCO DOMÍNGUEZ A INFORME DEL SENADO

Por Redacción

El gobernador electo del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, acudió al informe del tercer año de actividades de la Mesa Directiva del Senado de la República. En este acto, el mandatario electo se reunió con el presidente de la cámara alta del Congreso de la Unión, el senador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Barbosa Huerta. En el marco del evento, el presidente del Senado de la República felicitó a Francisco Domínguez Servién por su triunfo electoral del 7 de junio pasado. (AM, 4)

VALORA NAVA INCLUSIÓN DE “TESTIGOS SOCIALES”

Por Verónica Ruiz

El coordinador del equipo de transición del gobernador electo Francisco Domínguez, Luis Bernardo Nava Guerrero, informó que valorarán la posibilidad de que participen testigos sociales durante el proceso de entrega recepción. “existe esta inquietud misma que estaremos valorando para ver si es posible hacer esa incorporación, el asunto ahorita es hacer una revisión, más que nada técnica de la información que se entrega, no tiene fines de auditoría”, señaló. (N 5)

EQUIPO DE TRANSICIÓN PIDE EXPLICACIONES SOBRE 17 MDP

Por diego Armando Rivera

El equipo de transición del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, le solicitó información a gobierno del estado sobre si cuenta con los 17 millones de pesos necesarios para pagar las prestaciones que ya no le reconoce la federación a los trabajadores de la educación, informó Enrique de Echávarri. Explicó que el posible boquete financiero señalado por el próximo mandatario estatal en la Unidad de Servicios para la Educación Básica (Usebeq) se refiere a prestaciones que no está reconociendo la federación. (AM, 7)

PRIORIZAN EDUCACIÓN, SALUD Y SEGURIDAD

Por Lenin Robledo

El diputado Luis Bernardo Nava Guerrero informó los avances del equipo de trabajo del proceso entrega-recepción por parte del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, ante lo que mencionó que en una primera etapa, los temas prioritarios serán relacionados con la educación, salud y seguridad. “Se acordó iniciar con tres temas que son los principales servicios que se prestan a la ciudadanía y son los que se agendaron en una primera etapa”, indicó Nava Guerrero en conferencia de prensa. (EUQ, 1)

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

ANTICIPAN REUNIONES PARA TRANSICIÓN EN DIF

Por Marittza Navarro

Sandra Albarrán de Calzada, presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), informó que no se han tenido nuevas reuniones con Karina Castro Alegría, esposa del gobernador elector Francisco Domínguez Servién y quien la sucederá en la presidencia de esta institución, no obstante dijo que se prevé un nuevo encuentro. Sandra Albrarrán recordó que en un primer momento se le presentó a la próxima presidenta cada una de las funciones de las cinco direcciones que convergen en el DIF, y los programas que opera cada una. (EUQ, 8)

FIRMARÁN CONVENIO POR 'GOBIERNO DE EXCELENCIA'

Por Jaquelin Hernández

Firmarán los Municipios de Querétaro, Corregidora, El Marqués, San Juan del Río y el gobernador del estado electo, Francisco Domínguez Servién, el convenio de colaboración por "El Gobierno de Excelencia en Querétaro Periodo 2015-2018" que celebrará la Coparmex Querétaro el próximo martes 25 de agosto, así lo dio a conocer en rueda de prensa el presidente de la Coparmex, Darío Malpica. (PA, 3)

FIRMARÁ COPARMEX CONVENIO CON AUTORIDADES ELECTAS

Por Cecilia Conde

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), delegación Querétaro, invitó a los alcaldes electos de cuatro municipios del estado y al gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, a que acudan el próximo 25 de agosto a firmar **un convenio de colaboración que implica la participación de integrantes de ese organismo empresarial en cuanto a auditorías a las finanzas públicas**, una agenda ciudadana y el desarrollo de empresas en las demarcaciones que gobernarán. (AM, 5)

IP PIDE CUENTAS TRANSPARENTES

Por Aurora Aguirre

Integrantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) anunciaron que el próximo martes 25 de agosto se firmará con la Organización de las Naciones Unidas (ONU) un convenio de colaboración junto con el gobernador y alcaldes electos de la zona conurbada, esto en aras de establecer el Gobierno de Excelencia en Querétaro para el periodo 2015-2021. Ante ello, el presidente municipal electo de la capital del estado, Marcos Aguilar Vega, afirmó que la administración municipal que encabezará, trabajará de la mano con el sector empresarial y se sumó a la propuesta de la formación de Consejo Auditor para la cuenta pública. (EUQ, 1)

ELOGIA IP PLAN HIDRÁULICO ESTATAL

Por Jaquelin Hernández

Darío Malpica destacó que la Coparmex que lidera se sumará para apoyar "en lo que pueda" al proyecto del Plan Hidráulico, debido a que en la Confederación existen empresas afiliadas especializadas en temas hidráulicos. En este sentido, la Confederación Patronal de la República Mexicana de Querétaro aplaudió la iniciativa del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, de adelantarse a crear junto con la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) el Plan Hidráulico, lo cual significa que atacará de inmediato uno de los principales problemas que aqueja la zona metropolitana. (PA, 1)

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

CRECE ESTADO A RITMO ANUAL DE 12.3% Y ES SEGUNDO LUGAR NACIONAL

Por Laura Banda Campos

Querétaro, Qro.- Querétaro se mantiene como uno de los estados aprobados por segunda ocasión en cuanto a su dinamismo económico, ya que durante el segundo trimestre de 2015 reportó un crecimiento del 12.3 por ciento a tasa anual. De acuerdo a los resultados de la última actualización de los Semáforos Económicos Estatales, ocho estados obtuvieron calificación aprobatoria, luego de que el INEGI diera a conocer los datos más recientes del Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAEE). El Estado se ubicó como la segunda entidad federativa con mayor crecimiento de su economía con 90 puntos, sólo superada por Chihuahua con 95 puntos, mientras que en el tercer lugar se situó Nuevo León. El estudio señala que los tres primeros lugares del ranking estatal lo obtuvieron Chihuahua, Querétaro y Nuevo León con 95, 90 y 85 puntos, respectivamente, mientras que los tres últimos lugares del ranking fueron: Veracruz y Oaxaca, empatados con 5 puntos, y Chiapas con 10. (DQ 1)

RECTOR QUIERE EXTINGUIR SINDICATO

Por Marco Estrada

De acuerdo con Laura Leyva, secretaria general del Sindicato de Trabajadores y Empleados del Universidad Autónoma de Querétaro (STEUAQ), el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, se encuentra cerrado al diálogo y busca desaparecer el sindicato, por lo que aseguró que buscará seguir luchando por los intereses de sus representados. A decir de la dirigente sindical, el tema del aplazamiento a huelga se ha tornado una cuestión personal por las declaraciones emitidas por el rector, a quien acusó de que no ha buscado el acercamiento con el sindicato, además de puntualizar que diariamente se cometen violaciones a su contrato colectivo, por parte de la dirección de Recursos Humanos. (EUQ, 1)

DAN A LA UAQ 12 DÍAS PARA ALCANZAR ACUERDO

Por Alejandrina López

En punto de las 12:00 del mediodía de ayer, la UAQ fue notificada del emplazamiento a huelga interpuesto por el STEUAQ; a partir de ahora la Universidad tiene 12 días para buscar llegar a un acuerdo, pero en caso de no conciliarlo la huelga estallaría el domingo 30 de agosto a las 12:00 del mediodía, explicó el abogado general de la UAQ, Óscar Guerra. (PA, 5)

VAN 386 EMPLAZAMIENTOS ESTE AÑO Y NINGUNA HUELGA

Por Alejandrina López

En lo que va del 2015 se han presentado 386 emplazamientos a huelga en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, principalmente en sectores como la industria y servicios, por revisión contractual en los meses de enero y febrero, principalmente, explicó el presidente de la dependencia, Marco Antonio Sánchez Mandujano. “Llevamos 386 emplazamientos recibidos, en todo lo que va del año, en general toda la rama industria y servicios son las que más presentan emplazamiento, la gran mayoría de estos son por revisión contractual, eso si se dan en los meses de enero y febrero cuando se dan las revisiones. Ahorita ninguna se ha ido a huelga, todas se han arreglado mediante la conciliación”. (PA, 1)

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

COLUMNAS Y OPINIÓN

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Qro.- CUOTA. Empoderados aquí y allá, los anayistas preparan su triunfal regreso a importantes posiciones del gobierno estatal y de su partido el PAN. Y es que con Ricardo Anaya en la dirigencia nacional tras pasarle por encima al liso Javier Corral Jurado, nombres como el del exalcalde y exdiputado Miguel Martínez Peñaloza o el de la también exdiputada Micaela Rubio suenan fuerte para integrar el gabinete de Pancho Domínguez a partir de octubre. Jóvenes, leales y experimentados. CALMA. Que el PRI no tiene prisa por cambiar a su dirigente estatal, mucho menos ahora que Manlio Fabio Beltrones tome las riendas nacionales. Así que hay Mauricio para rato. (DQ 1)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

El cambio de estafeta de gobierno estatal comienza a no ser tan terso como se esperaba; todo comenzó públicamente con la manifestación de empleados de confianza que exigían el pago de prestaciones no devengadas en la Unidad de Servicios de Educación Básica del Estado (USEBEQ). Mal hicieron los todavía empleados de Comunicación Social de la USEBEQ al impedir la entrada de los medios de comunicación a la reunión que tuvieron las autoridades de esa dependencia con los paristas, creyeron que bloqueado la información de lo que ahí se decía no habría posibilidad de informar a los ciudadanos. Lo único que lograron fue levantar suspicacias. Suspicias de algo que ya se había ventilado en las reuniones de los equipos de trabajo de la entrega-recepción, un presunto boquete de 17 millones de pesos en las arcas de la USEBEQ, no quiere decir que el dinero se haya desviado, al menos no por el momento; significa que no existe y que de algún lado tendrá que salir y tendrá que gestionarse. Enrique Echávarri, responsable del tema financiero del equipo del gobernador electo, aseguró que los 17 millones de pesos corresponden a más prestaciones que se van a devengar de aquí al final de año y que no está reconociendo la USEBEQ, se trata de los cómodos y famosos días económicos, apoyos para útiles escolares y el retroactivo del concepto 08; además Echávarri dio a conocer que existen una serie de pagos de las quincenas subsecuentes que tampoco están reconocidos por la Federación y ese es el monto que suma 17 millones de pesos. La Federación no está mandando los recursos esa es la primera instancia y la negociación para la obtención de esos recursos tendrán que hacerla las autoridades actuales porque entonces si estaríamos hablando de un dinero que hará falta para que puedan hacerle frente a los compromisos contractuales y sobre todo al cierre del año. La entrega-recepción tiene que ser cada cambio de gobierno un proceso más transparente y diferente para que los ciudadanos entendamos muchas de las realidades que se viven en las dependencias y sobre todo con el uso de los recursos públicos en las diferentes áreas del gobierno. Las propuestas de testigos sociales y transmisiones en vivo a través de herramientas tecnológicas nos permitirían conocer la realidad que enfrentan las diferentes dependencias que conforman un gobierno pero sobre todo como funciona el estado con todas sus atribuciones y responsabilidades con los gobernados. DE REBOTE. La Universidad Autónoma de Querétaro corre graves riesgos y es que puede ser rehén de grupos de trabajadores incluyendo algunos académicos que buscan privilegios que no tienen nada que ver con la realidad de las finanzas de una institución educativa y mucho menos con la realidad de cientos de miles de trabajadores en este país que a duras penas sacan para vivir todos los días. Vivir del presupuesto no siempre tiene que ver con estar conectado directamente con el gobierno. (DQ 1)

BAJO RESERVA

Agradecimiento. Bien dice el dicho que uno cosecha lo que ha cultivado. Y el mejor ejemplo, nos comentan, fue el caluroso recibimiento que tuvo la señora Sandra Albarrán de Calzada en el Octavo Encuentro de Tradiciones y

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

Costumbres. Y es que la primera dama fue arropada por los adultos mayores en las instalaciones del Centro Gerontológico Plan Vida, donde todos le aplaudieron y querían tomarse la foto del recuerdo con la presidenta del DIF estatal. Nos comentan que la señora Sandra aprovechó para agradecer el cariño y apoyo mostrado a los presentes y su equipo de trabajo. “¡Se le va a extrañar mucho, señora!”, le gritó una abuelita oriunda del municipio serrano de San Joaquín. **Tintes políticos.** Muchas voces en los corrillos políticos insisten en señalar que el tema de la amenaza de irse a huelga en la UAQ trae un fuerte tufo político. Se dice que es mucha casualidad que, de acuerdo a los tiempos y dada la coyuntura entre los gobiernos salientes y entrantes, algunos personajes estén aprovechando el momento para sacar ventajas. Por su parte, es de llamar la atención que el rector Gilberto Herrera se ha mostrado firme en su intención de no abordar ningún reclamo y que, en el tema de las contrataciones, no se pierda el orden y justicia. Finalmente, de darse el emplazamiento, este podría volverse transexenal y ser uno de los primeros focos de tensión en el gobierno de Francisco Domínguez. Veremos. **Izquierdas y derechas.** Y hablando del gobernador electo, nos dicen que a Domínguez Servién se le vio en la ciudad de México, donde atendió, para ofrecer respaldo, a uno de sus colegas en el Senado de la República, el perredista Miguel Barbosa Huerta, quien este martes rindió su tercer informe de actividades de la Mesa Directiva en el pleno. Nos dicen que, en este marco el líder del congreso se dirigió a Domínguez Servién para felicitarlo por el triunfo del 7 de junio y agradecer su presencia. Nos dicen que, pese a pertenecer a partidos muy distintos, el senador Miguel Barbosa Huerta ha destacado en más de un ocasión las contribuciones de Pancho en los trabajos legislativos, pues incluso, y cuando pidió licencia para lanzarse a la candidatura, expresó que su partida significaba “una falta sensible en el Senado de la República”. **Entre amigos.** Paralelamente, nos comentan que quien fue arropado por la militancia durante la tarde de este martes fue el excandidato a la gubernatura de Querétaro, Roberto Loyola Vera, a quien sus colaboradores le organizaron una comida con motivo de su cumpleaños. Rodeado de amigos y en un ambiente de concordia política, nos comentan, que el también ex presidente municipal dijo que está reincorporándose a la vida profesional y siempre atento a los mandatos del partido, por lo que, anticipó, acudirá a la toma de protesta de Manlio Fabio Beltrones en la ciudad de México, quien fungirá como nuevo dirigente del PRI a nivel nacional. Durante el evento, el cumpleaños aprovechó para agradecer las muestras de cariño y de aliento. (EUQ, 2)

PRESENTE Y ESPERANZA

Por Adolfo Camacho Esquivel

Los jóvenes representan el presente y la esperanza de México. Sin embargo, ha sido la política y las administraciones de gobierno los que hasta hoy mantienen una deuda pendiente con la juventud mexicana. Por un lado, los partidos políticos no hemos encontrado la manera de incluir en plenitud sus propuestas e iniciativas. Por el otro, los gobiernos han sido incapaces de atender sus demandas y necesidades. En resumen, ha sido un grave problema de confianza, atención e impulso el que ha frenado los proyectos, iniciativas y sueños de los jóvenes. Es por ello que hoy hago una contundente reflexión para definir las tareas pendientes para con los jóvenes queretanos. De entrada es urgente señalar que, de acuerdo a la Encuesta Nacional de la Juventud, en Querétaro tenemos más de 120 mil jóvenes que no estudian y que no trabajan. Esto representa un amplio reto para las autoridades gubernamentales en temas educativos y de generación de empleo. Por otro lado, de acuerdo a datos del año 2014 del Consejo Estatal contra las Adicciones, los jóvenes en Querétaro han incrementado en hasta seis puntos porcentuales su consumo en drogas como alcohol, tabaco y marihuana. Pero no sólo eso, sino también existe un fuerte problema derivado del consumo de alcohol y que ha detonado en un incremento de hasta 160 accidentes fatales en lo que va del año; en la mayoría los jóvenes son los protagonistas. Además, lo cierto es que los jóvenes en Querétaro tampoco tienen confianza en las instituciones ni en los partidos políticos. Esto se ve reflejado en un abstencionismo nacional de cerca del 55 por ciento de jóvenes que no votaron en las pasadas elecciones federales. También la Encuesta Nacional de la Juventud, señala que el 60 por ciento de la población juvenil (15-29

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

años) reprueba a sus diputados, mientras que uno de cada tres no confía en los partidos políticos. Esto demuestra la distancia que sigue existiendo entre los jóvenes, la política y sus asuntos públicos. Desde esta realidad, en el PRD estamos trabajando por dar apertura e incluir a cada vez más jóvenes. Hoy son cerca de 3 mil los jóvenes militantes en el partido y representan el 20 por ciento de los espacios de decisión. Somos conscientes de que se requiere más cercanía y credibilidad, por lo que a partir de este año hemos estado promoviendo acciones de vinculación con colectivos juveniles del estado. Derivado de ello tuvimos la posibilidad de postular candidatas y candidatos jóvenes en el proceso electoral pasado. También, en el PRD estamos construyendo una agenda juvenil para proponer acciones de gobierno que atiendan a este sector. A partir de esta agenda impulsaremos con nuestros representantes acciones que garanticen educación, salud y empleo digno a los jóvenes de Querétaro. Además, la Secretaría de Asuntos Juveniles del partido en el estado ha sido un importante espacio y está trabajando por impulsar en los jóvenes valores cívicos y democráticos. Desde ahí hoy los jóvenes del partido están promoviendo el Concurso Nacional de Debate Político que se realizará el 24 y 25 de septiembre en nuestro estado. Por tercera ocasión Querétaro será sede de los mejores tribunos y oradores jóvenes del país. Estamos convencidos de que esta es la solución para que poco a poco los jóvenes tengan alternativas para desarrollarse integralmente y sobre todo para que recuperen la confianza en los partidos políticos. En el PRD queremos que los jóvenes tengan mejores oportunidades de desarrollo en el estado y que sus ideas sean tomadas en cuentas para que juntos busquemos el Querétaro que merecemos y que queremos. (EUQ, 11)

DEL DICHO A LOS HECHOS

Por Alfredo Botello Montes

Como se esperaba y sin sorpresas Ricardo Anaya Cortés se alzó con la victoria el pasado domingo para ser el próximo presidente del Partido Acción Nacional, sobre Javier Corral Jurado, enarbolando como lema “La regeneración del partido”, sustentado en un decálogo de acción y que fuera resumido en su acto de cierre de campaña en esta ciudad que es su cuna política después que en el año 2000 decidió militar en ese instituto político. Son quince años de militancia partidista, lo que le valió para llegar al máximo cargo del partido blanquiazul, pasando por cargos de manera efímera en el Comité Estatal, del que fue incluso su presidente también, por el Consejo Estatal, Consejo Nacional, Comité Ejecutivo Nacional, coordinador de diputados tanto a nivel local como nacional, por lo menos. El amplio margen con el que ganó Ricardo Anaya Cortés y que le valió hacerse de la presidencia nacional del PAN, considero que le compromete aún más para dar cumplimiento a su decálogo de líneas de acción, comenzando desde la permanencia en el encargo hasta el final de su mandato. El primero de los puntos propuestos por el diputado federal con licencia fue volver un partido verdaderamente abierto a los ciudadanos, para postular a los hombres y mujeres que siendo ciudadanos o militantes partidistas, sean a quienes esperan la ciudadanía, y ponía como ejemplo la candidatura exitosa de Mauricio Kuri González, quien conquistó la presidencia del municipio de Corregidora con amplísimo margen. Otra de las propuestas anayistas es trabajar por un PAN unido, ya que considera que es suficiente de pleitos estériles entre militantes partidistas, por lo que sería el reencuentro y reconciliación, pero esto no significa el claudicar a los procesos democráticos y en aras de esa unidad nos tengamos que ir por candidaturas de designación, siendo que estas fueron creadas como excepción y no como regla. Unidad en principios y en valores y no en intereses. Otra propuesta que hizo el nuevo dirigente fue poner como centro de la acción la formación y capacitación de los militantes, lo que en mi concepto es muy necesario y que en los últimos años ha estado en demérito, para lo cual deberá hacerse en las fundaciones pensantes a personas con principios arraigados y que demuestren en su actuar cabalidad a carta cabal. Reto enorme será, un partido bien organizado con procesos internos verdaderamente confiables, y para ello propuso una reingeniería en los procesos de afiliación regido por un proceso de máxima transparencia y certeza, comenzando por una verdadera depuración vía el refrendo, e incluso solicitar la participación de Transparencia

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

Mexicana para que pueda observar ese proceso. Especial interés es sin lugar a dudas los jóvenes, a quienes considera como el origen cultural de la formación del partido, que fue de la propia universidad donde emanó precisamente don Manuel Gómez Morín para fundar el Partido Acción Nacional. Ofreció un partido con una línea programática, bien definida y consistente, que sea distinta y distinguible y regresen los ciudadanos a voltear los ojos a este partido. Y respecto a la corrupción, ofreció ser una oposición implacable contra esos actos y finalmente ser un partido ganador para sacar a millones de la pobreza y evitar el dolor evitable como lo decía Manuel Gómez Morín. Ahora es momento de pasar de los dichos a los hechos, comenzando desde la conformación de las distintas comisiones del Consejo Nacional que deberán acompañarle durante su encargo, por lo que si reamente cumple su palabra estoy seguro que saldremos adelante en ese gran reto que está por delante para regenerar al partido y poder recuperar la presidencia en el 2018, para la construcción de una patria ordenada y generosa, así como una vida más digna para todos. (EUQ, 11)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Este lunes, el Presidente Enrique Peña Nieto sentó las bases para que ningún Gobierno Estatal o Municipal pueda endeudarse más allá de sus capacidades de pago. La llamada ley M&M (por los deudores gobiernos de Moreira y Medina) pasará al Congreso federal y de ahí a los estatales para ver cristalizada la interesante iniciativa. ¿Qué propone el Gobierno mexicano? Los Gobiernos Estatales y Municipales tendrán que pasar nuevos requisitos para aumentar sus deudas, incluida la autorización de las Asociaciones Público-Privadas o APPs. Según la Iniciativa de Ley de Disciplina Financiera de los Estados y Municipios, enviada el lunes por el Ejecutivo al Congreso, así como el endeudamiento, las APPs quedarían sujetas a la aprobación de dos terceras partes de los Congresos locales, y en algunos casos, los proyectos tendrían que licitarse. No es cosa menor. Las APPs involucran un acuerdo entre los Gobiernos locales y la Iniciativa Privada para la generación de proyectos. De esta forma, se catalogará a la entidad por categorías de estable, en observación o endeudamiento elevado, dependiendo de su nivel de pasivos, y con base en ello se fijará el porcentaje de deuda. Por ejemplo, señala el periódico Reforma, los que se ubiquen en la primera categoría podrán endeudarse hasta en un 10 por ciento de sus participaciones federales y recursos propios; los terceros en un 5 por ciento, y un cero por ciento para las que ya cuentan con una deuda elevada. La Federación fungirá como aval de los estados en la obtención de la deuda, pero solo podrá comprometer, en total, el 3.5 por ciento del Producto Interno Bruto nacional, y los Gobiernos locales deberán firmar un convenio en el que se comprometen a cumplir con metas específicas de responsabilidad hacendaria, garantía de pago y transparencia. Además, ese acuerdo deberá contar con las dos terceras partes de la Legislatura local. Al presentar la iniciativa en Palacio Nacional, ante la mayoría de los Gobernadores, el Presidente Enrique Peña Nieto afirmó que para evitar que los mandatarios estatales o alcaldes contraten deuda más allá de su gestión, se plantea que tres meses antes de concluir su periodo deberán finiquitar el endeudamiento de corto plazo. Es decir, nada de que ya me voy y que pague el que llega. No. El Sistema de Alertas será elaborado por la Secretaría de Hacienda exclusivamente con la información que proporcionen los entes públicos, sin embargo, se aclara, no será responsable de la validez, veracidad y exactitud de la documentación. El documento sostiene que los créditos solo podrán contratarse con la institución financiera que ofrezca las mejores condiciones de mercado. Como lo plantea la reforma constitucional, se deberá crear el Registro Público Único, en el cual los Gobiernos Estatales y Municipales, así como los organismos públicos locales, deberán inscribir y transparentar todas sus obligaciones financieras, incluyendo las contratadas bajo esquemas de Asociación Público-Privada, y tendrá que actualizarse continuamente, tanto en sus portales de Internet como en la página de la Secretaría de Hacienda. Para Querétaro, el tema no complica las cosas. De hecho, la administración saliente deja una de las deudas más bajas a nivel federal, con tan solo 900 millones de pesos. A nivel federal, los 31 estados deben en total la friolera de 5 mil 700 millones de pesos. Este esquema, como explicó

MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

el Presidente Peña Nieto, aplica para Gobiernos Estatales y Municipales. Bien hecho. -OÍDO EN EL 1810- **Maestros.** Victor Cauduro comenzó a colgar la mañana de ayer su cuarto mural en Palacio de la Corregidora. Para la posteridad. -¡PREEEPAREN!- **Ya viene.** 2016 está a la vuelta de la esquina y PRI y PAN, con nuevos dirigentes, alistan la estrategia para ser competitivos en los 16 estados donde se renovará gobernador: Aguascalientes, Chihuahua, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas. Nada fácil. -¡AAAPUNTEN!- **Clarito.** Dice el presidente del PAN, Ricardo Anaya, que no tolerará la corrupción al interior de su partido. El queretano afirma que repudia la corrupción, que la denunciará, la perseguirá y la castigará. Tomen nota. -¡FUEGO!- **Amigo.** Los intereses del presidente electo del PRI, Manlio Fabio Beltrones, así como sus aliados, crecen conforme se modifica el panorama nacional y se acerca el 2018. Hoy tiene más amigos en Querétaro. (PA, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

DE MERO TRÁMITE. Esta tarde, el Consejo Político Estatal del PRI se reunirá para votar la elección de **MANLIO FABIO BELTRONES** como presidente nacional de ese partido. Apenas ayer, los expresidentes del tricolor a nivel estatal se tomaron un café para dialogar en torno a este y otros temas. El horno no está para panes y las bases piden picota para los responsables de la debacle priista de junio. **Agua pasada no mueve molino. (PA, 1)**

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	SITIOS WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

■ REALIZA IEEQ TALLERES

Imparten valores cívicos a los niños



FOTO: IEEQ

Los cursos se llevaron a cabo en Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo

JORGE VARGAS SÁNCHEZ

Niños de 6 a 14 años de edad recibieron por parte de personal del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) 29 talleres que versaron sobre valores democráticos; los cursos fueron ofrecidos en el periodo vacacional escolar en ocho municipios.

De este modo, los cursos fueron impartidos por funcionarios del Instituto a 630 niñas y niños en centros culturales, bibliotecas y parques recreativos de los municipios de Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo, según un comunicado del organismo electoral ciudadano.

Los que impartieron los talleres son promotores cívico-democráticos adscritos a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica del IEEQ, y el objetivo fue “ampliar el conocimiento de los asistentes respecto al IEEQ y los valores democráticos como: la participa-

ción, el respeto, la tolerancia, la legalidad, el diálogo y el consenso”.

El Instituto precisó que este programa educativo se ha implementado en los 18 municipios del estado desde el 2013, con apoyo de las autoridades municipales.

La impartición de estos talleres es parte de las actividades programadas por el IEEQ, dirigidas a todos los estratos sociales, como parte de la intención de avanzar en educación cívica y cultura democrática.

Se habla entonces de que no solamente los niños en edad escolar de esas edades se han beneficiado con dichas acciones, también están estudiantes universitarios, funcionarios partidistas y hasta burócratas, cuyo trabajo tiene que ver con la democracia y la educación cívica.

Los talleres y los cursos de capacitación han sido aplicados en tiempos indistintos, pero siempre acorde a las actividades programadas por el organismo ciudadano y las necesidades en aquellos renglones que tiene la sociedad queretana.



ESPECIAL



IMPULSAN LA DEMOCRACIA

El IEEQ impartió 29 talleres sobre valores democráticos a 630 niñas y niños en ocho municipios, para ampliar su conocimiento respecto al Instituto y valores como: la participación, respeto, tolerancia, legalidad, diálogo y el consenso.



TALLER sobre valores democráticos.

Imparte IEEQ taller infantil sobre valores democráticos

Noticias

Funcionarios del Instituto Electoral del Estado de Querétaro impartieron 29 talleres sobre valores democráticos a 630 niñas y niños en ocho municipios del estado, durante el periodo vacacional escolar.

Los talleres se realizaron en centros culturales, bibliotecas y parques recreativos de los muni-

cipios de Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo.

Dichas actividades estuvieron a cargo de promotores cívico-democráticos adscritos a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica del organismo comicial y fueron dirigidas a menores de edad de 6 a 14 años.

Imparte talleres sobre valores

Comunicado

IEEQ

Funcionarios del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) impartieron 29 talleres sobre valores democráticos a 630 niñas y niños en ocho municipios del estado, durante el periodo vacacional escolar.

Los talleres se realizaron en centros culturales, bibliotecas públicas y parques recreativos de los municipios de Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo.

Dichas actividades estuvieron a cargo de promotores cívico-democráticos adscritos a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica del organismo comicial y fueron dirigidas a menores de edad de 6 a 14 años.

El objetivo de las mismas es ampliar el conocimiento de los asistentes respecto al IEEQ y los valores democráticos como la participación, el respeto, la tolerancia, la legalidad, el diálogo y el consenso.

Este programa educativo se ha implementado en los 18 municipios del estado desde el año 2013 con apoyo de las autoridades municipales.

EN NÚMEROS

29

Talleres sobre valores democráticos se impartieron.

630

Niños en ocho municipios del estado participaron durante el periodo vacacional.



Especial